



DE

ANLEITUNG DAY DATE

Einstellen der Uhrzeit

Ziehen Sie die Krone in die Position **3** heraus und drehen Sie diese, um Stunden- und Minutenzeiger einzustellen. Wenn die Krone in Position **1** zurückgeschoben wird, beginnt der Sekundenzeiger zu laufen.

Einstellen des Datums

Ziehen Sie die Krone in die Position **2** und drehen Sie diese gegen den Uhrzeigersinn, um das Datum einzustellen. Drücken Sie die Krone nach dem Einstellen des Datums wieder in Position **1** zurück.*

* Wenn das Datum zwischen 21:00 Uhr und 1:00 Uhr eingestellt wird, ändert sich das Datum am folgenden Tag möglicherweise nicht.

Einstellen des Wochentags

Ziehen Sie die Krone in die Position **2** heraus und drehen Sie diese im Uhrzeigersinn, um den Wochentag einzustellen. Nachdem der Wochentag eingestellt wurde, drücken Sie die Krone zurück in Position **1**.*

* Wenn das Datum zwischen 21:00 Uhr und 1:00 Uhr eingestellt wird, ändert sich der Wochentag am folgenden Tag möglicherweise nicht.

Diese Spezifikationen können ohne vorherige Ankündigung geändert werden.

EN

DAY DATE INSTRUCTIONS

Setting the time

Pull the crown out to position **3** and turn it to set hour and minute hands. When the crown is pushed back to the normal position **1**, second hand begins to run.

Setting the date

Pull the crown out to position **2** and turn it counter-clockwise to set the date.

After the date has been set, push the crown back to the normal position **1**.*

* If the date is set between the hours of around 9:00 pm and 1:00 am, the date may not change on the following day.

Setting the date of the week

Pull the crown out to position **2** and turn it clockwise to set the day of the week.

After the day of the week has been set, push the crown back to the normal position **1**.*

* If the date is set between the hours of around 9:00 pm and 1:00 am, the day of the week may not change the following day.

These specifications might be changed without prior notice.